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ご高齢者の財産をねらった電話による詐欺が増えています。息子や孫、時には区役
所、警察、銀行、税務署などと言って、お金を要求します。そんな電話があったら、

家族や知人、警察に相談しましょう。知らない人にお金を絶対渡さないでください。送らな
いでください。預金通帳やキャッシュカードを渡さないでください。うまい投資話はありません。
一度渡したお金は、まず返ってきません。あなたの大事な老後の資金がねらわれています。

さ　ぎ

高齢者をねらったお金の依頼の電話に注意 ! !高齢者をねらったお金の依頼の電話に注意 ! !

■会派代表　井上ノエミからのご挨拶
　昨年４月の墨田区議会議員選挙において、会派「新しいすみだ」代表の井上ノエミは、多くの皆様のご支援をいただきまし

て、区民の皆様の代表として３期目の議会活動に参加させていただくことができました。

　厳しい経済環境にある多くの区民の皆様の生活を守るために、また、区民の皆様が安心して暮らせる墨田区を実現するた

めに、全力で区政の改革に取り組んでまいります。

　これまで、区議会においては、たびたび台風や高潮による大規模水害の対策の充実を訴えてまいりました。しかし、昨年の

10月の台風19号の際には、区の対応に不手際が多く、区民の皆様にたいへんご迷惑をおかけしたことを心からお詫び申し

上げます。引き続き、皆様の生命・財産を守るために全力でがんばってまいりますので、よろしくご支援をお願いいたします。

10月12日、江戸川区では午前９時45分、江東区は午後２時35分に避難勧告
を出している。墨田区は午後６時になってやっと避難勧告を出した。とこ

ろが、避難所の学校に行った区民からは、職員がいない、何も準備がされていな
いとの連絡があった。避難所がまったく機能していない。町会との連携はあった
のか。たいへん準備不足だ。

交通機関がストップして職員が参集できなかったたため、避難所開設が遅
れた。各町会長には緊急連絡のＦＡＸを送った。情報発信に問題があった

のは確かで、今後改善する。

•避難所の開設を早めに準備す
る。
•地元町会との協力体制を構築
する。
•高齢者や障害者、子供の避難
は昼間に早めに実施する。
•雨風が強く、防災無線が聞こ
えないため、広報宣伝車を区
内に回す。
•SNSなどの情報発信を頻繁に
行う。
•区内に居住する職員を増や
す。（現状は30%のみ）
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今後の災害対策のための改善点台風19号に対する区の対応を十分反省して、
水害対策に全力で取り組むべき
私は、平成30年6月の区議会本会議で、「高潮で区内全域が浸水する可
能性もあり、決して油断をせず、最悪を予想して水害対策をすべき」と訴
えました。昨年10月の台風19号では、他の区では退避勧告が出ている
にも関わらず、墨田区の対応は非常に遅く、避難所の設置も遅れました。
高齢者や障害者、子供の避難は夜間は困難です。区民の生命を守るため
に、災害対策は万全を尽くすべきです。

墨田区議会新しいすみだは、台風
19号の区の対応を教訓に、以下の
点を指摘して改善を求めました。
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（令和元年10月災害対策特別委員会）
以上

井上ノエミ井上ノエミ



●産業都市委員会
●災害対策特別委員会
●墨田区社会福祉事業団評議員
●障害者施策推進協議会

墨田区議会所属委員会等

プロフィール

墨田区では、トリフォニーホールの老朽化に伴い、改修にかかる費用の検討
を行っています。その総額は30億円を超える可能性もある様です。墨田区
の1年間の区民税の収入が242億円ですから、30億円は区民の収めた税
金の10％（1割）以上に相当します。素晴らしい施設であることは確かです。
しかし、福祉・子育て・教育をもっと充実するべきではないでしょうか。

区長はトリフォニーホールの改修に30億円を超える可能性があると答弁
している。見積もりが高ければ業者は儲かる。区役所も自分のお金では

ないから損はしない。損をするのは税金を払う区民だけだ。本当に必要な工事
だけやってもらいたい。

必要性の高い修繕箇所や音響、照明など、劣化が激しい設備について
算定する。

グレードを落としてコストの削減を考えているのか。建設時と同様の最高
グレードでいくのか。

音楽ホールの質を保って、可能な範囲でコスト削減に努める。

平成31年度墨田区予算についての新しいすみだ意見開陳
トリフォニーホールにはこれまで莫大な税金が使われています。将来
もこのままずっと維持していくべきか、真剣に検討するべき時期に来
ています。区民の意見を十分考慮して慎重な判断を求めます。

トリフォニーホールの改修費用に30億円か？

墨田区では、平成29年より区内の中学生20名（各中学か
ら男女１名ずつ）をオーストラリアに10日間派遣していま
す。区民の税金を使って派遣するのですから、派遣生もそ
の成果を問われます。派遣期間は10日間で事前・事後と
研修があり、派遣生の英語力が向上して十分な成果が出
ていることを確認しました。

オーストラリア派遣報告会では、派遣生の発音もよく英
語力も相当伸びている。派遣生が英語を習得して学

校、地域の国際化に貢献できれば素晴らしい。昨年の派遣生
の英検取得の実績はどうか。

昨年派遣された20名の内、２級（高卒レベル）３名、準
２級６名、３級（中卒レベル）６名の実績がある。

中学生のオーストラリア派遣事業（20名）について

（平成31年予算特別委員会）

（令和元年11月決算特別委員会）
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７月に大津市で保育園児２名が死亡した交通事故があった。その後、墨
田区でも保育園・幼稚園周辺の交通安全につ

いて点検したが、その結果はどうか。また、東駒形の育
正保育園の保護者から、駐車している車があり園児が
道路を歩く状況で危険との指摘があった。区側に対策
を要請したが、どの様な対策をとるつもりか。

保育園・幼稚園の周辺の100か所の危険個所
に、ガードレールなどの設置する計画である。ま

た、育正保育園の南側にガードレールを設置すること
にした。

保育園・幼稚園周辺の交通安全対策を強化すべき!!
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　墨田区では、区民の健康
寿命を延ばすために、健康
寿命UP大作戦を実施して、
ウォーキングなどの軽い運
動を区民に勧めています。東京23区の中では、墨
田区の男性の健康寿命は18位、女性は21位です。
　錦糸町の総合体育館と両国プールには高齢者
割引がありますが、本所地域プラザ、八広地域プ
ラザ、スポーツプラザ梅若などのスポーツ施設
では高齢者割引がありません。利用料金を下げ
て、ご高齢者の方に積極的に運動してもらえば、
健康寿命が延びて医療費や介護費用の軽減にな
ります。民間のスポーツジムの様に、昼間の空い
ている時間帯は高齢者割引にすることを検討す
るべきです。

墨田区の健康寿命UP大作戦
区のスポーツ施設の利用料金に
高齢者割引きを!!
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南米ボリビア生まれ。大学卒業後エコノミストとしてボリビア中央銀行、国連事務所勤務。
ニューヨークで井上和雄（元衆議院議員）と結婚。平成７年に来日。
ユニセフ東京事務所にコンサルタントとして勤務。
平成21年 南米諸国との交流を促進するNPO法人「日本ラテンアメリカ友好協会」を
墨田区に設立し、理事長就任。
平成22年 日本に帰化し、日本国籍を取得。
平成23年４月 墨田区議会議員に初当選（１期目）、平成27年４月 再選（２期目）、
平成31年 4月再選（3期目）。墨田区在住17年。 
ペット：リリー（トイプードル）　趣味：ラテンダンス
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